

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XX - NUM. 475 - GRANOLLERS, 7 DE FEBRERO DE 1960

Noticias del Sínodo Romano

En Roma vivimos el tercer día del Sínodo. La apertura tuvo lugar en San Juan de Letrán — la catedral de Roma — el domingo por la tarde y las sesiones sinodales se han tenido las mañanas de estos tres días en el Aula de las bendiciones, situada sobre el atrio de San Pedro, del Vaticano.

Se calcula que los asistentes han sido alrededor de mil — todos sacerdotes — presididos por el mismo Papa y el colegio de Cardenales residentes en Roma.

Las sesiones se abrían con la Santa Misa, a la que seguía una alocución del Papa, dedicada los tres días al sacerdocio, como tema central.

A continuación la lectura de los acuerdos tomados por la comisión preparatoria que se prolongaba hasta las doce del mediodía. No se interrumpía en absoluto la lectura un tanto rápida de los acuerdos provisionales propuestos a los asistentes.

Estos podían seguir la lectura con el libro que contenía los setecientos cánones, libro cuidadosamente impreso con un prólogo del mismo Papa.

Es importante decir que este libro — resumen de todos los acuerdos leídos — tiene un carácter provisional, hasta tal punto que ha tenido que ser devuelto al final de la tercera sesión. Ello indica que los acuerdos no son definitivos. Puede ser que algunos de ellos sean modificados o suprimidos, una vez oídos los pareceres de los asistentes al Sínodo. Pareceres que deben expresar por escrito en un plazo más o menos breve.

Sólo después de la formulación definitiva de los acuerdos — hechas las enmiendas que se crean oportunas — procederá el Papa a promulgarlo, dándole fuerza de ley. Entretanto estamos en una fase preparatoria todavía. No sabemos con exactitud la reforma que introducirá el Sínodo.

Dicho esto queda claro que los acuerdos leídos en el Sínodo en estos días siguen en estudio y más o menos en el secreto. Por esta razón la contraportada del libro que tenían los sacerdotes asistentes a las sesiones del Sínodo dice que no se ponga en mano de los periodistas.

Sin embargo, algunas impresiones — generales, vagas... — han trascendido las puertas del Sínodo. Vamos a anotarlas brevemente.

El Sínodo es muy pastoral. Es decir, muchos de los acuerdos miran la necesidad del apostolado en Roma. Roma tiene casi dos millones de habitantes y solamente 509 sacerdotes — religiosos y seculares — trabajan en cargos parroquiales. Para ello el Papa — no olvidemos que fue anteriormente Patriarca en Venecia — en los acuerdos del Sínodo exige una mayor colaboración en la tarea parroquial a los sacerdotes ya sean religiosos ya sean extranjeros. Para ello anuncia también una constitución en la que se dice será dividida Roma en cuatro zonas, al frente de las cuales estará un Obispo auxiliar.

El Sínodo introduce algunas modificaciones en el Derecho hasta ahora vigente para toda la Iglesia. El Papa puede por ser, además de Obispo de Roma, legislador supremo, tomar algunos acuerdos para Roma que no estén de acuerdo con la manera como hasta ahora preveía la legislación. Ello supone también que la vida de la Iglesia cambia y tiene nuevas necesidades pastorales y por tanto necesita también cambiarse la estructuración anticuada.

Para los periódicos sensacionalistas — preocupados por el vestido de los sacerdotes o los hábitos de las religiosas — el Sínodo tiene también su interés (Baste una muestra: los sacerdotes en verano podrán usar fajín negro en vez de abrigo o manto).

Y finalmente una advertencia: el Sínodo de Roma es para Roma. Es decir, los acuerdos tomados para la diócesis de Roma no se aplican automáticamente a las restantes diócesis del mundo. Sin embargo, el Papa quiere que sea modelo para los demás el Sínodo celebrado en Roma. No una copia material, sino un idéntico espíritu debe informar los sínodos de las demás diócesis. Las necesidades son distintas en una y otra parte, las costumbres cambian según los países. La dirección pastoral del Papa, su conciencia de los problemas del apostolado de hoy, son las características del Sínodo romano que deben imitarse en los demás sínodos diocesanos. — J. T.

Granollers: 20.000 habitants

● El Granollers de 1960 ultrapassa ja els 20.000 habitants de fet.

● Ara, Granollers, ja ens sembla més ciutat, perquè la xifra que dona el nombre dels seus habitants comença amb un dos amb quatre xifres més darrera.

● Així ha anat creixent la ciutat:

1860 . . .	4.702 habitants
1900 . . .	6.755 »
1920 . . .	8.397 »
1930 . . .	12.647 »
1940 . . .	13.960 »

● El creixement és motiu de joia (simbolitza i és índex de prosperitat), i també de preocupació (els problemes creixen i, sobretot, es tornen més complexes).

● L'augment vegetatiu (naixements menys defuncions) sembla haver-se accentuat darrerament: uns 300 l'any passat, uns 200 l'any 1957, uns 130 l'any 1956...

En este número

Noticias del Sínodo Romano: J. T.; Granollers: 20.000 habitants; Promesos, avui Esposos, demà: C.; Campaña de juventud 1960: « El Noviazgo », por Fernando Llopis; JORGE QUINCOCES; Pulso de la ciudad; Deportes: OMEGA; Espiritualidad: Trigo y Cizaña: J. CAMPS, PBRO.; El cine en nuestra ciudad; Una nueva institución: Servicios Veterinarios del Vallés: F. LL.; Sínodo de Barcelona; Censura de Espectáculos; Centre d'Estudis: Associació Cultural: VERNET; Mentalidad de consigna; Vida Parroquial; Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima y Venta al mundo: V.

Promesos, avui Esposos, demà

L'home abdica de la seva reialesa quan no s'interessa per tenir plena consciència de la seva vida i dels seus actes.

Per això reconforta la presència d'una joventut que vol saber què és el prometatge i què és el matrimoni, rebutjant emprendre a cegues el camí de l'amor i de la formació d'una família.

El fet és, encara, més plaent perquè no és exclusiu de casa nostra. Hi ha un moviment universal de presa de consciència del prometatge i del matrimoni, i l'actual campanya de joventut a Granollers està a la línia d'aquest moviment.

D'ací ve que llibrets com «Votre mariage est pour demain», dels esposos Caterina i Francesc Laurent, siguin tan adients a la nostra joventut i a la seva campanya. El llibret, que ens arriba ara a les mans en una traducció de Mn. Joan Carrera, pvre., amb el títol «Promesos avui, esposos demà», és una breu exposició de les qüestions més importants del prometatge i del matrimoni. Els conceptes són clars i no hi manca cap idea bàsica, de manera que, amb tota seguretat, el lector de l'opuscle no anirà de buit al matrimoni i n'assolirà una visió general molt profitosa.

No és —cap llibre ho és— una recepta miraculosa, però sí que, en la seva modèstia, assenyala camins.

Dintre la mateixa línia podem citar els Cursos Prematrimoniais per Correspondència organitzats pels equips de matrimonis Pius XII^e (Modolell, 41, Barcelona), que consten de lliçons sobre un temari suficientment extens i permet —cosa impossible en un llibre— d'establir diàleg entre professor i alumne.

El llibret i els Cursos no són res més que dues flors de la mateixa primavera que anirà reduïnt cada dia més el nombre de joves i de noies que no estan preparats per al matrimoni, i —com diu Yvan Daniel en el prefaci de l'opuscle dels esposos Laurent— «es troben desproveïts davant del nou món que se'ls obre».

C.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

CAMPAÑA DE JUVENTUD 1960

“EL NOVIAZGO”

por Fernando Llopis

El viernes, 29 del pasado enero, tuvo lugar la conferencia sobre el Noviazgo, primera de las que seguirán —una cada mes hasta junio—, todas bajo el lema: «Amor, matrimonio y familia». Disertó en esta ocasión nuestro buen amigo Fernando Llopis, Presidente del Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C.

La sala presentaba un aspecto magnífico. Jóvenes y muchachas acudieron puntuales y con deseos de escuchar las palabras del conferenciante, notándose que seguían con el mayor interés los diferentes aspectos del tema, expuestos en una forma agradable y amena. Los asistentes eran más de doscientos.

Muy interesantes y concretas fueron las ideas que iba inculcando el conferenciante a través de su charla, dejando claros algunos puntos en que se confunde el amor —amor verdadero—, con pasión. Insistió sobre este punto acertadamente. Habló de lo necesario que es aprovechar el noviazgo, procurando en todo momento presentarse con naturalidad, no falsear la propia personalidad, mostrando sólo cualidades y procurando disimular los defectos. Sobre todo, dijo, que el noviazgo sea para conocerse. Hemos de tener en cuenta que el noviazgo

es un medio para llegar a un fin, que es el matrimonio. Queda, pues, clara la finalidad de estas relaciones. En caso negativo, hay que ser valientes y romper el compromiso. Para destacar finalmente otro punto de la conferencia, recordó oportunamente los deberes que tienen los futuros contrayentes para con la familia presente y también para con la sociedad.

La opinión unánime que hemos podido pulsar después, ha sido de favorable acogida. Se ha dicho: conferencias como ésta es lo que desea la juventud; que se nos digan las cosas de una manera directa y clara, útil para formarnos, y para despertar en los jóvenes de hoy bellas inquietudes.

* * *

Una nota simpática y de signo positivo, fue la profusa venta del libro «Promesos avui, esposos demà». La mayoría de los asistentes se llevaron un ejemplar.

Y ahora a esperar la próxima conferencia, que tendrá lugar el viernes, 26 de febrero, sobre el tema «El hombre y la mujer» (psicología diferencial y complementaria). Si Dios quiere, esperamos encontrarnos de nuevo todos juntos en esta ocasión.

JORGE QUINCOCES

“ILUSTREMOS NUESTRA FE”

2º Cursillo de iniciación teológica

“DIOS SE DA A CONOCER”

por Mn. JOSÉ CAMPS, Pbro.

Miércoles, día 10

Dios nos habla

Jueves, día 11

En la Iglesia

Viernes, día 12

Nuestra respuesta es la fe

En el CENTRO CATÓLICO

A las 8'30 de la tarde

Toma de hábito

El pasado domingo y en el Real Monasterio de Santa Isabel de Sarriá, tuvo lugar la toma de hábito como principio del noviciado de la Sra. Trinidad Rueda, Vda. de Rueda.

Para asistir a tal acto se desplazó a la ciudad condal un nutrido grupo de granollenses, familiares y amigos de la nueva franciscana, quienes pudieron sentir la emoción que el hecho en sí entrañaba, puesto que si no era único dentro de la historia de la vida religiosa, no por eso dejaba de ser excepcional.

Ofició nuestro querido Sr. Arcipreste D. José Campo Lleó, quien en sentida plática y haciendo referencia a Santa Joaquina de Vedruna, y a Santa Juana Francisca de Chantal, parangonó la vida de ambas santas con la de la Sra. Rueda, en sus estados de esposa, madre, viuda y ahora religiosa.

ACCIÓN CATÓLICA y nuestra parroquia en general se congratulan de la heroica decisión de esta hija de adopción de Granollers y espera que Sor Trinidad pida a Dios por las necesidades parroquiales, al mismo tiempo que ofrecen sus oraciones por su perseverancia.

Profesión de Votos Perpetuos

Asimismo en la Capilla del Hospital Asilo de nuestra ciudad, el día 30 de enero próximo pasado, tuvo lugar la ceremonia de Profesión de Votos Perpetuos de la Hermana de la Caridad, Juana Poch Arbosa, de Santa Joaquina de Vedruna.

Con tal motivo, el « Esbart Dansaire » del Centro Católico, quiso unirse a este emotivo acto ofreciéndole, como homenaje de simpatía, un bello recital de sus danzas regionales, poesías por la niña Maribel Pou y canciones por el Grupo coral de la misma Agrupación.

Es para nosotros motivo de íntima satisfacción poder reseñar en este mismo noticiario dos noticias como las que anteceden, en las que en ambas va unido el nombre de nuestra querida ciudad. A las dos nuevas religiosas, nuestra más respetuosa felicitación.

Servicios Veterinarios del Vallés

Bajo esta denominación, se ha fundado

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO
 Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas	Helados
Refrescos	Batidos
y Desayunos	POLOS

Café de Calidad - Licores de marca
 Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y fiestas familiares

en nuestra ciudad una entidad, única en su género en España, a la que prestarán su apoyo todos los profesionales de la comarca para atender, en sus múltiples especialidades, las enfermedades de los animales.

Al acto de la inauguración asistieron nuestras primeras autoridades y representaciones comarcales sindicales y veterinarias, siendo bendecido el nuevo local por el Ilustre Sr. Deán del Vallés, Rvdo. D. José Campo Lleó.

En un próximo número facilitaremos detalles más amplios de este importante servicio.

Viviendas Sindicales

Motivo de general satisfacción es el hecho de haber sido adjudicadas las obras de construcción del nuevo grupo de 302 viviendas que la Obra Sindical del Hogar desde hace tiempo tenía proyectadas para esta ciudad y que habrán de contribuir en muy estimable proporción a la resolución del agobiante problema de la vivienda.

Urbanización

Para la urbanización de la plaza de la Iglesia ha sido presentado un nuevo proyecto del arquitecto Sr. Barangé, que se halla expuesto en las Casas Consistoriales y que viene a resolver un ya antiguo problema con relación al embellecimiento de la ciudad. En el mismo, se cuidan los aspectos de utilidad y sentido urbanístico que harían de la plaza de la Iglesia una de nuestras plazas más hermosas y en la que podría procederse a la instalación del Monumento a los Caídos.

Semana del Jazz

Con motivo de dicha Semana, el Casino-Club de Ritmo ha editado las Bases del Concurso de Pintura « Premio Salón del Jazz 1960-Granollers », dotado con diez mil pesetas y del Concurso de Fundas de Discos del mismo nombre, cuyo premio es un artístico trofeo. La admisión de obras para ambos concursos termina el día 14 de abril, siendo fijadas las fechas del 17 al 24 de abril para proceder a la exposición pública de las mismas en la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa. Para quien puedan interesar dichas Bases, pue-

den ser recogidas en la Secretaría de la mencionada entidad.

Museo de Granollers

La Sección de Ciencias Naturales, Servicio Meteorológico del Museo de Granollers ha publicado asimismo un interesante conjunto de datos correspondientes al año 1959 con relación a la meteorología en nuestra ciudad, en la que se resumen una serie de aspectos muy útiles para aquellos a quienes interese el estudio de dicha materia.

Antonio Jonch

La prensa de Barcelona destaca la conferencia que sobre el tema « Barcelona tendrá su Parque Zoológico » ha dado don Antonio Jonch, en el Círculo Artístico, con motivo del último acto en su antiguo local.

Es un orgullo para nuestra ciudad la gran labor que realiza el señor Jonch en la renovación del Zoo de la ciudad condal, que con sus magníficas y modernas instalaciones se considerará de los mejores de Europa.

Aniversario

Los jóvenes de la Peña Juventud celebraron el pasado domingo el aniversario de su fundación con una serie de actos de carácter religioso, cultural y deportivo. ¡ Enhorabuena, muchachos !

Conferencias humorísticas

Continuando el ciclo de Conferencias de humor, organizadas por el Casino-Club de Ritmo, ayer sábado, debía tener lugar la segunda, a cargo de don Ricardo Pastor, sobre el tema : « Cine y Humor ».

Fallecimiento

Testimoniamos nuestra condolencia al antiguo vicario de Granollers, Mn. José Arans, de tan grato recuerdo, por el reciente fallecimiento de su madre (q. e. p. d.)

Desde siempre el mejor
 CHAMPAÑA
PERMONT'S'
 CAVAS PERMONT'S - San Sadurn de Noya
 Pruébelo, se convencerá
 REPRESENTANTES:
Bodegas J. Serra, MET'S

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

CARBÓ

MATERIAL ESCOLAR

A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423

Resultados de la pasada jornada

Baloncesto		
Granollers-Hilatorsol	55-25	
Balonmano		
Granollers-H. H. Sagunto	27-14	
Futbol		
Vich-Granollers	1-1	

Partidos para hoy

Baloncesto	
SEAT-Granollers	
Futbol	
Granollers-Samboyoano	

Sin lugar a dudas el resultado más sobresaliente de la pasada jornada nos lo ha proporcionado en futbol el C. D. Granollers en su desplazamiento a Vich. Este meritorio empate, conseguido en un partido con muchos nervios, sirve para contrastar el buen momento por el que pasan nuestros representantes. Digno de resaltar ha sido asimismo el arbitraje de dicho encuentro que, dadas las circunstancias, había de presentarse difícil y que, según opinión unánime, fue llevado a feliz término por el Colegiado de turno. La tarea arbitral es ingrata y dura y en general no es aceptada con criterio sereno por los espectadores, cuya pasión no les permite apreciar con claridad las decisiones del juez de la contienda. Muchas veces, además, dichos jueces deportivos no están a la altura de las circunstancias. Por ello es satisfactorio consignar, cuando ello ocurre, el hecho de que la labor de un colegiado logre al final del partido unificar pareceres y ser su labor aplaudida por todos.

En balonmano el Granollers se deshizo fácilmente del equipo de Altos Hornos. Con esta victoria, ya tenemos a los locales emparejados con Bressel, Atlético de Madrid y Alicante para el primer puesto de la clasificación. Esperemos que a no tardar se vayan aclarando posiciones y se destaquen los nuestros.

La actualidad en baloncesto está centrada en el desplazamiento de hoy al campo de la SEAT. Después de la pobre exhibición que nos ofrecieron el pasado domingo nuestros muchachos, a fuer de sinceros hemos de ser más bien pesimistas en cuanto al resultado de hoy. Celebraríamos tener que rectificar, pero mucho nos tememos que no sea así.

OMEGA

Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL
CAMISERIA-SASTRERIA
RIERA
PLAZA OLLAS, 18

Espiritualidad

Trigo y cizaña

El Evangelio de hoy nos da una visión realista del Reino de Dios. En efecto, en la etapa terrena de la Iglesia coexisten en su seno el trigo y la cizaña. O sea, los verdaderos hijos del maligno, según la interpretación que Jesucristo da de su parábola. Esta realidad, en los momentos de entusiasmo religioso irreflexivo, puede desanimarnos o hacer vacilar nuestra fe. Pero cuando nuestro concepto de la Iglesia es sereno e iluminado por las palabras de Cristo, comprendemos que debe ser así. Primero, porque la única manera de que al final quede trigo es no cortar la cizaña. Después, porque únicamente en este tipo de reino podemos acogernos los que no somos trigo ni cizaña químicamente puros, o sea, todos nosotros.

La Iglesia es para los hombres, no para los ángeles. Hasta el momento de la madurez, hasta el día de la siega, no se conocerá quien ha sido trigo y quien ha sido cizaña. De momento no se ve claro, y actuar rápidamente (ir al grano), sería peligroso. « No sea que arrancando la cizaña arranquéis al mismo tiempo el trigo ».

La parábola es muy aleccionadora. Se presta a otras muchas reflexiones.

Se prestaría sobre todo a un sustancioso examen de conciencia. Un examen que revisara a fondo nuestra idea de la Iglesia y nuestra manera de situarnos dentro de ella. Porque corremos el peligro de:

Creernos tan sabios como para discernir por nosotros el trigo de la cizaña.

Tomar la cizaña por trigo, y viceversa.

Creer que todo es trigo.

Creer que todo es cizaña.

Sembrar cizaña.

No vigilar al que la siembra.

Vigilarlo tanto que lleguemos a olvidarnos de sembrar trigo.

Dar buenos consejos al dueño de la mies, en lugar de trabajar en el campo.

Erigirnos en segadores espontáneos.

Despreciar el campo porque tiene cizaña.

Encariñarse a la larga, con la cizaña.

Ser impacientes para esperar el día de la siega.

Desear que se lleve el trigo al fuego y la cizaña al granero.

J. CAMPS, Pbro.

el cine en nuestra ciudad

« Quiero vivir » (3 R) Robert Wise (Mundial). Film basado en un caso real (condena de una mujer inocente), cosa que acentúa el dramatismo de la narración. No es una crítica de la justicia, sino un caso de humanidad. El trabajo excelente de la actriz Susan Hayward y la pericia del director hacen de este film una película importante, aunque cruda y amarga.

« Un marido en apuros » (3 R) Leo McCarey (Coliseum). Comedia satírica americana. Se ironiza en ella sobre el ejército y sobre las desavenencias matrimoniales con bastante frivolidad. Dirección e interpretación, correctas.

« Pasos de angustia » (3 R) Clemente Pamplona (Coliseum). Drama conyugal-psicológico acabado en melodrama. Interpretación gris, bastante teatral. Película ambiciosa, pero no logra sus objetivos.

« La muchacha de la plaza de San Pedro » (3) Piero Costa (Mundial).

Cine fácil italiano con actores comerciales. En muchos momentos no llega ni a hacer pasar el rato.

« El Hidalgo » (2) (Canigó).

« Fraude criminal » (3) (Principal).

« La zapatilla de cristal » (2) (Principal).

« La dinastía del petróleo » (2) (Canigó).

Semana próxima

Orfeo negro (3 R).

Falso culpable (2).

Los piratas del Misisipi (1).

SASTRE-MODISTO

J. SALA JUANOLA

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)
Calle del Cine Mundial

particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

GRANOLLERS.

Servicios Veterinarios del Vallés

La explotación de ganado ha sido en todos los tiempos una fuente de riqueza para la humanidad. Las exigencias nutritivas de ésta aumentan en proporción geométrica día a día. El aumento de nivel de vida exige mejor calidad en la alimentación.

Todo ello obliga a un perfeccionamiento de los métodos de explotación. La veterinaria, con su amplia base de conocimientos biológicos, resulta ser la profesión más idónea para lograr el referido perfeccionamiento.

El veterinario ha dejado de ser el médico de caballo para transformarse en el patólogo de todas las especies, el zootecnista de la explotación de ganado y en último término el economista de la producción pecuaria.

Este camino ha llevado indefectiblemente a una especialización capaz de resolver la extensa gama de problemas que tiene planteados la explotación intensiva del ganado.

Los veterinarios de la comarca del Vallés, conscientes de la responsabilidad profesional del momento, han fundado con un espíritu digno de todo elogio, los « Servicios Veterinarios del Vallés » para cumplir con la misión que las circunstancias actuales imponen, siendo en este sentido la avanzadilla de la especialización pecuaria en nuestra patria.

F. LL.

Sínodo en Barcelona

El último número del « Boletín Oficial del Obispado » de Barcelona publica un documento del Excmo. y Rvdmo. señor arzobispo obispo, doctor Modrego, en el que manifiesta « la buena nueva que sin duda lo es para la diócesis, de la celebración de un Sínodo Diocesano ».

En el mismo, nuestro venerable prelado da a conocer el estudio canónico previo llevado a cabo por doctos canonistas, así como las causas por las cuales se ha retrasado su celebración y que no son otras que, cuando se disponía a nombrar la Comisión y Subcomisión que prepararán las Constituciones sinodales, Su Santidad Juan XXIII anunció el Sínodo Romano.

El doctor Modrego finaliza anunciando su celebración en fecha todavía no prevista, y del que espera el incremento de la religiosidad juntamente con el reajuste de la disciplina.

Censura de Espectáculos

Hay en España dos « censuras »: la que generalmente se llama censura oficial, ejercida por la Junta Superior de Orientación Cinematográfica y la de la Oficina Nacional Calificadora de Espectáculos. La primera decide, con carácter obligatorio, qué películas son aptas para todos, no aptas para menores, etc. La segunda, difundida por la Iglesia, tiene por cometido clasificar las películas, en orden a su moralidad, y hacer llegar este juicio a los sacerdotes y fieles.

Las calificaciones morales no son válidas más que para gente de conciencia y pierden su sentido a los ojos de los que no tienen noción del pecado.

Una conciencia cristiana debe rehusar ciertos espectáculos, porque embotan su conciencia y porque su entrada equivale a una papeleta de votación, puesto que favorece la producción de películas semejantes.

La calificación vale para el promedio de los espectadores, como cifra de gran probabilidad y permite que cada uno se forme su conciencia subjetiva.

Desde luego tiene sus inconvenientes. No nos indica la calidad artística de las películas ni las razones de la calificación. Tampoco conocemos a través de ellas las películas que tienen valores espirituales interesantes y así un film como « El ferroviario » recibe la misma calificación que « Ali Babá y los 40 ladrones », pero actualmente es uno de los pocos medios que tenemos para formar nuestras conciencias y los católicos deberíamos respetarlos.

CHAMPAÑA

PERMONT'S

exclusivamente de cava...!

REPRESENTANTES:

Bodegas J. Serra, MET'S

TELEFONO 665

Centre d'Estudis

Associació Cultural

El membre numerari Pere Crusellas i Solsona, desarrollà la seva ponència « Notícia de les orquestres de Granollers des de 1895 al 1927 », abans d'ahir nit, divendres, com a cinquena sessió mensual del Centre d'Estudis, a la Fundació P. Maspons i Camarasa (Casa de Cultura Sant Francesc).

D'un article aparegut en l'antic setmanari « La Granolaria », el ponent dona lloc per a parlar de diferents aspectes de la constitució d'orquestres a Granollers en el transcurs d'aquests 32 anys. Tema molt interessant del qual podia donar-ne una més amplia informació d'haver disposat de temps suficient, com ell mateix va manifestar. No obstant, va ésser seguit amb força interès per l'auditori.

Al final de la ponència del senyor Crusellas, el Director del Centre d'Estudis, En Pius Canal i Anfres, va llegir un projecte de reglamentació del Patronat de l'Orquestra de Corda, treball realitzat per la secció de música. Es comunicà també, l'aportació que el Departament Cultural de la U. N. E. S. C. O. havia fet al Centre d'Estudis, amb l'obsequi de tres llibres destinats per una futura biblioteca.

Per al proper mes de març correspon llegir la seva ponència de torn el membre numerari Josep Estrada i Garriga, que ho farà amb el tema: « Dades per a la història del camí antic de Girona a Tarragona », que segons referències, encara que no ho sembli, té molt valor històric local.

VERNET

Mentalidad de consigna

La otra cara de esa mentalidad de consigna de muchos hijos que se creen fidelísimos, simplemente porque han renunciado a pensar con la cabeza que les ha dado Dios, es que cuando no se hace una cosa, si esa cosa no ha sido mandada por su superior jerárquico, se lavan las manos de toda culpa. La única culpa que admiten es la de no haber hecho lo que se les mandaba expresamente. Con una concepción muy militar de la Iglesia parecen encerrar todas las virtudes eclesíásticas en una: la pronta obediencia. Pero olvidan que, incluso en el ejército, hay una virtud tan necesaria como la otra, y más difícil: el amor a la responsabilidad.

LORENZO GOMIS
(« El sermón del latco »)

VIDA parroquial

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con predicación y comunión. Tarde, a las 8, Misa y Bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1,30. Tarde, de 8 a 9.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30.

Confesiones: mañana desde las 6,45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario: a las 7,30.

Domingo V de Epifanía

Cultos según el horario anterior.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

Siete domingos de San José

Continúan practicándose todos los domingos después del Rosario.

Festividad de Santa Eulalia

La Juventud Femenina de A. C. honrará a su patrona el próximo viernes. A las 8,30 de la tarde, misa Vespertina dialogada y plática.

Bula de la Santa Cruzada

Puede adquirirse en el Despacho Parroquial miércoles, jueves y viernes, de 12 a 1. Recuerden los fieles la obligación de adquirirla según las tasas establecidas por la Santa Sede y en el tiempo oportuno (antes de empezar la Cuaresma).

Hora Santa

Tendrá lugar hoy, domingo, a las 5 de la tarde, en la Capilla de las Hermanas Carmelitas, organizada por la H. O. A. C.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Pedro Alfonso Fernández y Ascensión Ramos Jurado.

Bautismos

María Dolores Ciurans Pérez; Montserrat Blanch Martínez; Inmaculada Buñuel Azor; Juan Molist Alcaide.

Defunciones

Luisa Oller Mesa (todos los sacramentos).

6 - ACCION CATOLICA

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 31 de enero . . . 1.233,20

Obra de la propagación de la Fe

(Cuotas 1959). 1.791,—

Entregadas al Secretario Diocesano de Misiones.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Horario de misas — *Días festivos, a las 8, 10,30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.*

Santo Rosario — *Los días festivos, a las 5 de la tarde, y los sábados, a las 8 de la tarde.*

Catecismo — *En la Parroquia, a las 3,30 de la tarde, y en el barrio «Xarlet», a las 11,30 de la mañana.*

Proclamas matrimoniales — *Jaime Casas Mustarós, de ésta, con Montserrat Viñals Comas, de San Esteban de Granollers; Juan Martínez Jiménez, de ésta, con Rufina Delgado Martínez, de San Esteban de Granollers; Francisco Gassó Farrás, de ésta, con Dolores Casademunt Bergés, de Cardedeu.*

Campaña pro terreno de la nueva iglesia — *Durante esta semana han contribuido 25 familias con la compra de 791 palmos, por valor de 3.164 ptas.*

Merece mención aparte el donativo anónimo para la compra de 6.250 palmos, por valor de 25.000 pesetas, que hemos también recibido esta semana. Ello nos confirma que la colaboración a esta campaña se produce, no solamente entre la gente sencilla de la parroquia, como anunciábamos la semana pasada, sino incluso entre las familias acomodadas no pertenecientes a la parroquia pero que sienten la necesidad de edificar el nuevo templo parroquial a la Virgen de Fátima.

El total recaudado hasta el presente es el siguiente: 564 familias; 15.954 palmos; 63.818 pesetas.



EXCLUSIVA
DE VENTA

CAMISERIA
SASTRERIA **RIERA**

PLAZA OLLAS, 18 - GRANOLLERS

VENTANA AL MUNDO

Oraciones para Argelia — Durante los días de agudeza de la crisis argelina, los preladados franceses dispusieron, en casi todas las diócesis, actos especiales de plegaria por la paz.

Anglicanos y racismo — El sínodo anglicano celebrado en Ciudad de El Cabo, ha denunciado la ley de segregación «Group Areas Act», vigente en la Unión Sudafricana, como «anticristiana, cruel, injusta y tiránica».

Obispo condenado — Parece ser que el Obispo Monseñor Trochta, de Limerice, en Checoslovaquia, que fue condenado en 1951 a veinticinco años de cárcel y del que nada se había vuelto a saber, ha sido visto formando parte de una columna de trabajadores empleados en la construcción de una carretera cerca de la ciudad checoslovaca de Usti.

Elecciones en Kerala — En las elecciones celebradas en el Estado indio de Kerala, los grupos anticomunistas han obtenido una gran mayoría. La anterior legislatura era de mayoría comunista, pero el gobierno del estado fue destituido por el gobierno central y se convocaron elecciones después de los graves incidentes motivados por las disposiciones extremas del gobierno comunista, muchas de cuyas medidas afectaban directamente a la Iglesia y a sus escuelas.

Premio Erasmo — Este premio, instituido por el Príncipe Bernardo de los Países Bajos, para recompensar los trabajos en favor de la unificación cultural y política de Europa, ha sido concedido para el año 1959, al filósofo alemán, Karl Jaspers, profesor de la Universidad de Basilea y al político francés Robert Schuman, actual presidente de la Asamblea Parlamentaria Europea. Cabe señalar que, recientemente, ha aparecido, en español, editada por la «Revista de Occidente», la obra «Filosofía», de Jaspers, obra básica de este ilustre pensador.

Mercado Común — Los ministros de ios «seis», han decidido, por unanimidad, en su reunión de Roma, aceptar la adhesión a la Comunidad Económica Europea, de Grecia y Turquía. Estas figurarán como adheridas y no como miembros con plenos derechos.

Atlas mundial católico — El Atlas misional mundial de Harold J. Speath, de la Universidad de Detroit, da las siguientes cifras: 2.886.691.000 habitantes en todo el mundo; 527.643.000 son católicos. Por países, los católicos son los siguientes: 60.108.776 en Brasil; sigue Italia, con 48.481.000; después Estados Unidos, con 39.505.475 y Francia, con 37.076.184. Detrás del telón de acero, el primer país es Polonia, con 26.807.251 católicos. — V.

Gráficas Garrell - Teléfono 631 - Granollers